



# News

**Geschäftsstelle**  
 Äussere Untergasse 7  
 8353 Elgg  
 Telefon 044 942 55 72  
 sekretariat@okv.ch

**Kommunikation**  
 Claudia Uehlinger  
 Mobil 079 338 82 14  
 claudia.uehlinger@okv.ch



## Ressort Nachwuchs

# Goldtestauszeichnung für CC- und Springregionalkader

Anlässlich des Regional-kaderweekends in Erlen vom 7. und 8. April legten neun zusätzliche Newcomers aus dem CC- und Springkader den Goldtest erfolgreich ab. Total dürfen nun zwölf Jugendliche mit Stolz die goldene Nadel tragen.

Die Vorbereitung wurde in Zusammenarbeit mit den Heimtrainern über die Wintermonate geleistet. Am Trainingstag vom 25. März wurde zusätzlich eine Hauptprobe durch die Nachwuchschefin Patricia Volpez Stern organisiert, die Tests wurden von Urs Appert und Christian Steinmann benotet und analysiert. Den allerletzten Schliff leisteten Nicole Josuran und Sacha Stauffer während dem Kaderweek-



Vorne (v. l.): Fabienne Brenninkmeijer, Tiziana Baumann, Léonie Chaix, Céline Menzi, Kaja von Euw; hinten (v. l.): René Thür, Timon Furrer, Selina Meier, Désirée Schmidt, Anina Neff, Dominic Chaix, Jacqueline Kägi. Fotos: Patrizia Volpez Stern

end. Das erfreuliche Resultat ist das Ergebnis einer sehr guten Grundausbildung in Dressur und Springen. Ein grosser Dank gilt den verschiedenen Heimtrainern und den OKV-Nachwuchstrainern.

Als Belohnung wurde für die «Sandplatzreiter» ein Wiesentraining als Abschluss durchgeführt. Der vielseitige Trainingsplatz mit zahlreichen Naturhindernissen im nahegelegenen Guggenbühl bei Familie



Wiesentraining für das CC- und Springregionalkader.

Strupler bot ideale Bedingungen. Das etwas «andere Training» für die Kaderreiter war sehr lehrreich für Pferde wie Reiter und bereitete allen sehr viel Spass. Nun sind die jungen Kaderreiter auf Spring- und CC-

Turnieren unterwegs, bis sie sich am 18. August in Oberriet an den Newcomersmeisterschaften messen werden.

**Patricia Volpez Stern**  
 Ressortchefin Nachwuchs

## Ressort Pferdezucht

# Im OKV-Gebiet beginnen die Präsentationen

In den nächsten Wochen präsentieren sich an diversen Feldtesten im OKV-Gebiet die dreijährigen Jungpferde der Ostschweizer Pferdezüchter.

Die Feldteste bieten Interessierten und Käufern gute Möglichkeiten, gleich mehrere junge Pferde an einem Ort zu begutachten. Erstmals zeigen sie sich unter dem Sattel, im Freispringen, teils am Wagen und in den Grundgangarten. Bei den Freiberger- und Haflingerremonten wird das Hauptaugenmerk auf das Fahren gelegt.



Dreijährige Remonten zeigen sich erstmals. Foto: Sandra Leibacher

Aber auch die Exterieur- sowie die Grundgangartenbeurteilung ist für eine gute Benotung entscheidend. Dies spielt vor allem für die Warmblut-Jungstu-

ten am Juni-Feldtest in Rickenbach eine wichtige Rolle, gilt es doch, sich für die Prämienzuchtstutenschau vom 21. Juli in Avenches zu qualifizieren. Der direkte Kontakt mit dem Züchter erweist sich zudem als ideale Offerte, sei dies an den Feldtesten oder den Schauen. Ein Besuch lohnt sich auf jeden Fall. Lassen Sie sich von unseren Ostschweizer CH-Pferden überzeugen.

### Feldteste im OKV-Gebiet

Der erste Feldtest der neuen Saison findet am Samstag, 28. April, in Nie-

derbüren SG (Fahren, Freiberger und Haflinger) statt. Danach folgen: Samstag, 12. Mai, in Bilten GL (Fahren, Haflinger und Freiberger), Samstag, 26. Mai, in Grüşch GR (Fahren, Freiberger), Samstag, 26. Mai, in Kriessern SG (Fahren, Freiberger), Freitag, am 22. Juni, in Fehrltorf ZH (Fahren, Freiberger), Freitag, 22. Juni, in Rickenbach ZH (Warmblut, Vorselektion Prämienzuchtstuten), Samstag, 20. Oktober, in Frauenfeld TG (Warmblut).

**Sandra Leibacher**  
 Ressortchefin Pferdezucht